

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA

## LA CORONA DE CASTILLA (SIGLOS XIII-XV)

## 5. El arte gótico en la Corona de Castilla

En arquitectura, los edificios son más anchos y menos altos que en el resto de Europa, pero aun así se parecen mucho a los del gótico francés.

Los más importantes son las catedrales, y los mejores ejemplos, las catedrales de León, Burgos y Toledo. También destacan algunas iglesias y monasterios, como el de Las Huelgas, en Burgos.

En la arquitectura civil, es decir, la no religiosa, se construyeron numerosos castillos, como el de Peñafiel, en Valladolid, o el de Manzanares el Real, en Madrid.

Y también se edificaron palacios, como la *Casa del Cordón*, en Burgos.

En escultura y en pintura cada vez el estilo es más natural, más real y más humano. Destaca la Virgen Blanca, que se encuentra en la catedral de Toledo.

- ¿Cómo son los edificios góticos españoles?
  - ¿A qué estilo se parecen mucho?
  - ¿Cuáles son las principales catedrales góticas de Castilla?
  - ¿Dónde está el Monasterio de las Huelgas?
  - ¿Qué significa arquitectura civil?
  - Cita tres ejemplos de castillos o palacios en Castilla.
  - ¿Cuáles son las características del arte gótico en escultura y pintura?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA